



En una reunión con el vicepresidente de Huawei y CEO rotatorio de la compañía en Pekín

El ministro de Fomento destaca la apuesta de España por la transformación digital

 Durante el encuentro, se ha referido especialmente al compromiso trazado desde el Ministerio en la elaboración de un plan de innovación para las infraestructuras

Madrid, 15 de mayo de 2017 (Ministerio de Fomento).

El ministro de Fomento, Íñigo de la Serna, se ha reunido en Pekín con el vicepresidente de Huawei y CEO rotatorio de la compañía, Guo Ping, que estuvo acompañado por el CEO de Huawei España, Tony Jin Yong.

De la Serna, de viaje oficial en China con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha destacado durante el encuentro el enorme esfuerzo que ha hecho España, pasando de una profunda crisis a ser el país que más crece de la UE y el que más empleo crea, gracias a un programa de reformas que incluye la apuesta por la transformación digital y que favorece la e-administración, las infraestructuras de telefonía y el desarrollo de las ciudades inteligentes, especialmente en lo relativo al Internet de las cosas.

El ministro se ha referido también a otras iniciativas en España como la aprobación de un Plan Nacional de Ciudades Inteligentes, la apertura de una primera fase de financiación de proyectos relacionados con dicho plan por importe de 50 millones de euros, y la existencia de una red de ciudades inteligentes que aglutina a todas ellas. Asimismo, ha destacado la interoperabilidad y el impulso al capital humano que trabaja en España en el sector tecnológico.

El compromiso trazado desde el Ministerio de Fomento en la elaboración de un plan de innovación para las infraestructuras en esta legislatura se ve reforzado por la creación de una Dirección General de Innovación





dentro de Ineco, invitando a Huawei a participar en dicho plan de innovación.

Por su parte, Guo Ping ha explicado al ministro la fuerte implantación en España de Huawei, que da empleo en nuestro país a 1.200 personas (tiene el compromiso de ampliar para 2021 en un 50% esa cifra).

El vicepresidente de Huawei y CEO rotatorio de la compañía ha manifestado su propósito de contribuir a acelerar en España el proceso de transformación tecnológica mediante tres compromisos claros: la innovación, el empleo y la creación de oportunidades a través de la educación, poniendo en marcha en este ámbito un programa de intercambio de talentos entre España y China para el estudio de las nuevas tecnologías.